

Pressemitteilung

Nr. 06 / Köln, 1. März 2017

Koelnmesse Organização de Feiras Ltda: Alles aus einer Hand

Brasilianische Tochtergesellschaft übernimmt den Gesamtvertrieb für die Messen in Köln

Die Koelnmesse GmbH hat die Aufgaben ihrer Tochtergesellschaft in Brasilien neu strukturiert und die Gesellschaft weiter gestärkt: Ab sofort übernimmt die 2015 gegründete Tochtergesellschaft neben dem Messegeschäft vor Ort auch den Vertrieb in Brasilien für alle Messen in Köln ab dem 1. Juli 2017. „Wir schaffen so beste Voraussetzungen, die Bedeutung der Koelnmesse in diesem strategisch wichtigen Markt weiter auszubauen“, sagt Gerald Böse, Vorsitzender der Geschäftsführung der Koelnmesse GmbH.

„Wir haben unser Team ausgebaut und mit Vertriebsexperten für die wichtigsten Kompetenzfelder der Koelnmesse ergänzt“, betont Cassiano Facchinetti, Geschäftsführer der Koelnmesse in Brasilien. Alle Inbound-Veranstaltungen der Koelnmesse, die bis zum 30. Juni 2017 stattfinden, werden von der bisherigen Auslandsvertretung Brena Bäumle und ihrem Team weiterbearbeitet und unmittelbar nach Messedurchführung für die jeweilige Folgeveranstaltung an die Tochtergesellschaft in Brasilien übergeben. „So werden Kontakte, die in den letzten Jahren aufgebaut wurden, kontinuierlich betreut“, kommentiert Cassiano Facchinetti die bereits begonnene Übergabe.

Für die folgenden Veranstaltungen der Koelnmesse weltweit wird auch in Zukunft das Unternehmen Bäumle Organização de Feiras Ltda. den Vertrieb übernehmen: yummex 2017 (Dubai, V.A.E.), Andina Pack 2017 (Bogotá, Kolumbien), THAIFEX 2018 (Bangkok, Thailand), Alimentec 2018 (Bogotá, Kolumbien), IDEM 2018 (Singapur).

Veranstaltungen der Koelnmesse in Brasilien fest etabliert

Das vergangene Messejahr hat gezeigt, dass Brasilien trotz derzeitiger Wirtschaftskrise für die Koelnmesse ein wichtiger Markt in Südamerika ist. Erfolgreich sind die Messen für Kindermode und Kinderausrüstung FIT 0/16 und Pueri Expo in Sao Paulo verlaufen. Die ANUTEC BRAZIL in Curitiba, Zuliefermesse für die Lebensmittelindustrie, überzeugte mit einem Aussteller- (+40 Prozent) und Flächenwachstum (+15 Prozent) sowie stabilen Besucherzahlen. 2017 veranstaltet die Koelnmesse zudem die zweite Ausgabe der UrbanTec Brasil in Rio de Janeiro.

Ihr Kontakt bei Rückfragen:

Guido Gudat

Telefon

+49 221 821-2494

Telefax

+49 221 821-2460

E-Mail

g.gudat@koelnmesse.de

Koelnmesse GmbH

Messeplatz 1

50679 Köln

Postfach 21 07 60

50532 Köln

Deutschland

Telefon +49 221 821-0

Telefax +49 221 821-2574

info@koelnmesse.de

www.koelnmesse.de

Geschäftsführung:

Gerald Böse (Vorsitzender)

Katharina C. Hamma

Herbert Marner

Vorsitzende des Aufsichtsrates:

Oberbürgermeisterin

Henriette Reker

Sitz der Gesellschaft und

Gerichtsstand: Köln

Amtsgericht Köln, HRB 952